

学校だより
麦の穂



令和6年度 7月号
富士宮市立富士根南小学校
全校児童 936人



学校教育目標「夢を持って、自ら考え、共に学ぶ子」

〈学校HPはこちらから〉

学校経営目標「高い判断力で、希望と笑あふれる学校づくり」

ともだち ともだち じぶん じぶん たいせつ ひと
友達の友達らしさを、自分の自分らしさを大切にすることに

「こんなにたくさんのお子どもたちが生活しているんですね！」

こうちょうしつ かべ ぜんこうじどう かおじゃしん み きやく きことば
校長室の壁にある全校児童の顔写真。それを見たお客さんから聞かれる言葉です。
じどうすう にん がつきゅう しない いちばん いぜん か しない いちばん
児童数936人、36学級は市内で一番。以前も書きましたが、市内で一番たくさん
こせい ふ ことができる がっこう たようせい と がっこう
個性に触れることができる学校、多様性に富んだ学校です。

では、あらためて、多様であるとどんなよいことがあるのでしょうか。

たとえ おとしよ いっしょ す こ おとしよ ゆた けいけん ちしき も
例えば、お年寄りと一緒に住んでいる子は、お年寄りが豊かな経験と知識を持って
いっぼう おとしよ たいへん してぜん りかい
いる一方、お年寄りならではの大変さがあることを自然に理解します。そんな子は、
そと で しぜん こうれいしゃ おも こうどう と きょうだい
外に出ても自然に高齢者を思いやる行動を取ることができます。また、兄弟がいる
こ おとした こ せつ がた しぜん おほ かか がた じょうず
子は、年下の子への接し方を自然に覚え、関わり方が上手になります。

がっこう おな がいこくせき ともだち こ げんご ようし ふく じぶん ちが
学校でも、同じように外国籍の友達がいる子は、言語や容姿を含めて自分とは違う
てん おお りかい あ まえ うけとめ なかよ
点が多いことを理解しながら、それを当たり前のこととして受け止め、仲良くする
かんけいせい しんたい ふじゅう ともだち ひつよう はいりよ あ まえ
関係性をつくります。身体の不自由な友達がいれば、必要な配慮をするのは当たり前
のこ とらえ あいて じぶん あんしん せいかつ かんきょう かんが
のことと捉え、相手も自分も安心して生活できる環境について考えるようになります。
げんき げんき うごまわ こ しず せき ほん よ す こ はなし す
す。元気でいつも動き回っている子、静かに席で本を読むのが好きな子、お話が好きな
こ はかせ よ こ たよう せいかつ がっこう じぶん ちが
子、〇〇博士と呼ばれる子など、多様な子どもが生活する学校では、自分とは違う
そのこ りかい うえ かんけいせい
子らしさを理解した上で、よりよい関係性をつくりあげていきます。多様性に富
ふ じ ね みなみしよう かんけい けいけん ふ や す こ がっこう
んだ富士根南 小は、これらの関係をつくる経験をより増やすことができる学校です。

こどもたちが活躍する未来の世の中では、今以上に世界の様々な違いをもつ人と共に
さまさま かだい かいけつ ひつよう ひとりひとり
に様々な課題を解決していく必要があります。一人一人
ちが りかい たよう なかま かんけい ちから
の違いを理解し、多様な仲間とよりよい関係をつくる力
は、こ こ ひと はつき ゆた しゃかい
は、個々がその人らしさを発揮し、より豊かな社会をつく
げんどうりよく
る原動力です。

ともだち ともだち じぶん じぶん たいせつ
友達の友達らしさを、自分の自分らしさを大切にする
ひと ごとかい まるまる わだい
人になれるよう、御家庭でも「〇〇さんらしさ」を話題に
してみてください。



学校の様子

5月28日(火)	6月3日(月)	6月7日(金)
交通安全リーダーと語る会	ホースセラピー	プール開き
		
6年生が見つけた危険を保護者や地域の方に知ってもらうために、スライドにまとめて発表しました。普段登下校している通学路には危険な場所がたくさんあることに気付きました。	7～13組で馬乗り体験をしました。昨年度まで怖がっていた子も両手を振りながら乗ることができたり、初めての1年生も楽しそうに乗ることができたりしました。	プールの授業が始まりました。今年度、初めて消防団の皆様と清掃し、とてもきれいなプールに入ることができます。まだ、少し水が冷たい日もありますが、元気に泳いでいます。

地域の皆様と共に

6月8日(土)「奉仕作業」

1・4・6年生の保護者の皆様にご協力いただきました。普段は手の届かない箇所をきれいにさせていただいたり、草取りや草刈りをしていただいたりしました。PTA奉仕作業に合わせて、学校応援団の活動も行いました。応援団の方と児童と一緒に花壇づくりをしました。



6月11日(火)「学校評議員会」

授業参観では、児童や学校の様子を見ていただきました。会議では、今年度のグランドデザインの説明や来年度から始まるコミュニティ・スクールについて質疑応答や意見交換をしました。

みんなで創る学校プロジェクト

6月19日(水)代表委員会

議題は児童会スローガンの振り返りです。今年度の児童会のスローガンは「みんなで挑戦し 光と笑顔あふれる学校」です。各学級からは「あいさつをもっとできるようにしたい」「みんなで楽しめるイベントをしたい」「きれいな学校にするためにごみ拾いをしたい」等の意見が出されました。具体的な取組について運営委員会で検討していきます。



7月行事予定

1 (月) 4年まちづくり出前講座	16 (火) 普4日課 個々面談
2 (火) 普4日課	17 (水) 普4日課 個々面談
3 (水) 普4日課	18 (木) 普4日課 個々面談
4 (木) ベルマークデー 普4日課	給食最終日 プール納め
5 (金) 普4日課 ひばり号	19 (金) 特4日課 ひばり号
学校徴収金振替日	21 (日) グリーンベルト塗布作業 トイレ清掃
9 (火) 6年卒業生1日先生	22 (月) 1学期終業式 特4日課
11 (木) リサイクルデー 普4日課	
個々面談	
12 (金) 個々面談 普4日課	
15 (月) 海の日	